
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 
ACTA SESIÓN Nº 27 

  
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
Sesión nº: 27 
Fecha: 2 de mayo  
Lugar: sala de Juntas B1- 016 del edificio B-1 (Rectorado) 
Hora: 11,30 h 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión:  

- D. Mariano Castro Valdivia 
- Dña. María Magdalena Martínez Cañamero 
- Dña. M ª Luisa Fernández de Córdova 
- D. Jacinto Fernández Lombardo 
- D. Juan C. Castillo Armenteros 
- Dña. Esther Megía Serrano  
- Dña. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 
ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente. 
3. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 5ª convocatoria 

DOCENTIA del curso 22-23. 
4. Solicitudes de revisión 
5. Ruegos y preguntas. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 

- EXCUSAS: D. Fco A Corpas Iglesias, D. Alfonso J. Cruz Lendínez (Presidente) y Dña. 
Dolores Casas Planes 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  
 

Se aprobó el acta sin modificación. 
 
2. Informes del presidente.  
 
El presidente informó que todavía no se ha recibido respuesta de la DEVA sobre el 
proceso de seguimiento. Interviene Dña. Esther Megía para indicar que ha habido 
cambios en la estructura de la agencia que han retrasado los trabajos de evaluación pero 
que cree que se recuperarán en breve. 
 
 
3. Revisión y aprobación, si procede, de la guía de evaluadores Docentia 
 
La Secretaria informa sobre los informes pendientes de responsables a académicos así 
como de las solicitudes recibidas dos de ellas de profesorado externo. Interviene Dña. 
Magdalena Martínez para indicar las incidencias en los datos de los profesores de su 
rama en concreto faltan evidencias de actividades de formación e innovación y de uso 



de herramientas TIC. D. Juan C Castillo interviene para indicar que falta por evaluar 
algunos indicadores del profesorado que ha aportado documentación en Drive.  

 
Se aprueban los informes pendientes de la recepción de la información pendiente 

 
 

4. Se analizan las solicitudes de revisión y se acuerda revisar los informes de los 
profesores Vivar y Fabregat ya que se detectan incidencias en la carga de datos de PID 
y cursos. Se acuerda volver a revisar la documentación aportada por los profesores 
Caba y Ortiz, pero se desestima la solicitud de no incluir el curso completo donde han 
impartido docencia. 
 
5. Ruegos y preguntas.  
 
La secretaria agradece el esfuerzo y trabajo a tofos los miembros de la Comisión 
 
No hubo más ruegos ni preguntas 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las 12:30 
horas del día  2 de mayo de 2023, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, doy 
fe. 
 
El/La Presidente       El/La Secretario/a   
  
     
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 


